
 
Português No.69 

        Assembléia Representativa do Cidadão Estrangeiro 
     da Cidade de Kawasaki 

Boletim Informativo No. 69 

Edição e publicação: Seção de Promoção Multicultural, 

Departamento dos Assuntos dos Cidadãos, Assuntos Civis e Culturais 

Data de publicação: 31 de agosto de 2020. 

                           http://www.city.kawasaki.jp/shisei/category/60-7-2-0-0-0-0-0-0-0.html 

〈〈IInníícciioo  ddoo  1133ºº  MMaannddaattoo  ddaa  AAsssseemmbbllééiiaa  〉〉  
No dia 21 de junho (dom), foi realizado no Centro Internacional da Cidade de Kawasaki, a 

primeira reunião do 13º Mandato da Assembléia dos Representantes de Estrangeiros da Cidade de 

Kawasaki. 

 No 13º mandato, 26 representantes de 19 países / regiões foram selecionados entre mais de 200 

candidatos. No 1º dia da 1ª reunião  fizeram uma breve auto-apresentação e mencinaram temas 

que gostariam de discutir durantes as próximas reuniões. Foram eleitos o Sr. Perera Lahiru 

Sankecha (Sri Lanka) para Presidente e o Sr. Zhang Liang (China) para Vice-Presidente. Conte com 

os novos membros e suas perspectivas para que a cidade de Kawasaki se torne ainda melhor. 

Gostaria de participar das Reuniões? 

――Programação para 2020―― 
 
 

Local: Kawasaki Kokusai Kouryu Center (Linha Tokyu Toyoko・Linha Meguro 10 min, a pé da Estação o de 

Motosumiyoshi) 

Mapa: http://www.kian.or.jp/accessmap.shtml 

Horário: 14h-17h 

 

2a. Assembleia 
1a. reunião 13 de setembro (dom) 

2a. reunião 18 de outubro (dom) 

3a. Assembleia 
1a. reunião 15 de novembro (dom) 

2a. reunião 13 de dezembro (dom) 

4a. Assembleia 
1a. reunião 17 de janeiro (dom) 

2a. reunião 21 de fevereiro (dom) 

 

＊＊＊＊＊＊＊ 

As reuniões estão abertas para o público. Participem! 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜Presidente＞       
               

1-PERERA Lahiru Sanketha 

2-Sri Lanka 

3-Embora me sinta feliz por ser escolhido 

como representante, sinto uma grande 

responsabilidade. Durante este mandato, 

gostaria de trabalhar na criação de uma 

sociedade japonesa mais aberta e receptiva 

aos estrangeiros, e também sobre questões 

educacionais. 

 

 

 

 

＜Vice-presidente＞      

   

1-ZHANG Liang 
2-China 

3-Estou muito feliz por ser 

escolhido como representante e 

gostaria de contribuir para que 

a cidade de Kawasaki seja a 

melhor cidade do Japão. 

1-SINGH Bhaskar Bahadur 
2-Nepal 
3-Estou muito feliz por fazer parte dos 

representatnes. Gostaria de tranmitir tópicos da 

vida cotidiana sendo um cidadão estrangeiro. 

 

1-JIN Hai Hua 
2-China 
3-Neste 13º.mandato,Gostaria de 

continuar adquirindo experiências com 

discussões eficientes. 

 

1-JI Eunee 

2-Coréia 

3-Como representante do cidadão estrangeiro 

da cidade de Kawasaki, gostaria de me 

esforçar para a criação de um ambiente em 

que os etrangeiros possam conviver melhor 

contriibuindo também para a comunidade. 

 

1-Stephen BOLGER 

2-Austrália 

3-Estou emocionado por ser minha primeira 

experiência. Tenho dificuldade em transmitir minha 

opinião em japonês, mas farei o meu melhor. 

Gostaria de propor atividades de interação com a 

comunidade para melhorar ainda mais a imagem de 

Kawasaki. 

1-NGUYEN Thi Thu Trang 
2-Vietnã 
3-Com muita responsabilidade,gostarida de propor 

idéias em conjunto com os outros representantes. 

Aproveitando minha longa vivencia no Japão, 

gostaria de pensar no elo entre japoneses e 

estrangeiros. 

               

。 

1-KODAMA Nontticha 
2-Tailândia 

3-Levando em consideração a minha 

experiência do mandato anterior, gostaria 

de porpor projetos úteis e também poder 

criar um ambiente melhor para a criação 

dos filhos para mães  estrangeiras que 

trabalham assim  como eu. 

 

 

1-KHINE Yee Mon Thant 
2-Myanmar 
3-É uma grande honra ser escolhida como 

representantee com esta alegria experiência 

espero contribuir para a criação de uma 

sociedade em que japoneses e estrangeiros 

possam coexistir melhor dentro da sociedade. 

 

 

 

1-SUCHETA Srinivasan 

2-Îndia 

3-Estou feliz em ser uma representante. 

Gostaria de fazer um trabalho útil pra as 

pessoas necessitdas. 

 

1-ADITYA Warman 
2-Indonésia 

3-Estou feliz em ser um representate. Tipos de 

cultura e  estilos de vida variam de acordo 

com a sua origem, mas acredito que todos 

estão aqui para podermos viver melhor. 

 

1-XU Chenglong 
2-China 

3-Gostaria de aproveitar minha experiência do 12o. 

mandato para apresentar várias idéias aos 

representatnes e contribuir para o desenvolvimento 

de uma cidade mais acolhedor. Gostaria de 

elaborar propostas com mais viabilidade 

contribuindo para que os estrangeiros e possam 

aproveitar a sua vida ou estdia no Japão. 

 

 

Apresentação dos Membros do 13º mandato 

Nestes próximos 2 anos representaremos o cidadão de 

Kawasaki, realizando pesquisas sobre diversos assuntos 

para a melhoria da cidade. 

Contamos com a sua colaboração. 

1- Nome 

2- Nacionalidade ou Região de origem 

3- Como se sente como representatne e que tipo 

de assunto gostaria de discutir? 
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1-WADA Elena 
2- Rússia 

3-Estou feliz em ser escolhida como 

representante. Respeitando as opiniões, 

gostaria de discutir com os estrangeiros e 

me esforçcar para melhorias da cidade. 

1-LI Huanhuan 
2- China 

3-Sinto-me responsável como representantoe mas 

estou feliz em poder interagir com pessoas de 

outros países e regiões. 

  Gostaria de discutir como aprofundar a 

compreensão mútua entre japoneses e 

estrangeiros e como criar uma cidade mais 

aconchegante. 

 

1-MUHAMMAD Aiman Arif 
2- Malásia 

3-Sou grato em ser escollhido como 

representante. Gostaria de ser útil aos 

estrangeiros com dificuldade 

contribuindo para melhorias da cidade. 

1-MAEDA Kiyomi 
2- Coréia 

3-Uma grande honra em ser aprovada para mais um 

mandato. 

  Gostaria de compartilhar e discutir idéias sobre os 

próximos temas com os novos representantes 

considerando minha experiêcia anterior. 

 

1-JUDEK Marcin 

2- Polônia 

3-Fico feliz pela oportunidade de poder contribuir 

em conjunto um relacionamento entre japoneses 

e estrangeiros. Gostaria de poder contribuir 

para melhorias da cidade. 

 

1-NDIAYE Marie Catherine 
2- Senegal 

3-Sou grata em poder ser uma representante e com este 

sentimento,gostaria de discutir na Assembléia os 

problemas enfrentados pelos estrangeiros e sobre 

informações necessárias como cidadãonestrangeiro. 

 

1-DUMAYAS Arianne 
2- Filipinas 

3- Estou feliz por ter sido aprovada como 

representante. Gostaria de contribuir para a 

globalização da cidade de Kawasaki e 

durante as reuniões, discutir sobre 

melhorias ao apoio aos estrangeiros em 

caso de desastres ecolíogicos. 

1-BATENEV Artem 

2- Russia 

3-Estou muito feliz por ter sido escolhido como 

representante. Adoraria contribuir para a 

comunidade pensando  nos temas específicos 

para discussão. Penso também em contribuir 

para o sucesso das reuniões. 

 

1-YUN Ji Ha 
2-Coréia 

3-Sinto uma responsabilidade muito grande 

como representante. 

  Posso não ser muito forte, mas gostaria de 

ser útil aos estrangeiros que vivem em 

Kawasaki discutindo sobre educação, 

saúde, intercâmbio,etc. 

1-Kyawt Kyawt Khine 

2- Myanmar 

3-Estou muito feliz em ter sido aprovada para 

mais um mandato. Com a disseminação do 

COVID-19,gostaria de adquirir 

conhecimentos corretos e discutir questões 

sobre saúde e higiene. 

 

1- PAUL Uzzwal Kumar 
2- Bangladesh 

3-Estou feliz de ser aprovado como representante. 

Gostaria de discutir com os membros sobre 

como tornar a cidade de Kawasaki mais 

aconchegante. 

。 

 

1- LIU Ailing 

2-Taiwan 

3-Aproveitando a minha ecxperiência do 

mandato anterior gostaria de discutir 

novas idéias com os novos membros. 

Tenho interesse sobre criação dos filhos. 

 

 

1-POZO Miguel Angel 
2- Bolívia 

3- Sou muito grato pela oportunidade de 

participar como representante do cidadão 

estrangeiro da cidade de Kawasaki. 

  Gostaria de discutir sobre  educação 

infantil, questões trabalhistas e o papel que 

podemos desempenhar na melhorida e 

desenvolvimento da sociedade. 

 

1-LAVERMAN Kevin 
2- Estados Unidos 

3-Gostaria de contribuir como os novos membros, 

sobre as melhorias da  minha segunda cidade 

natal onde muitos estrageiros possam apreciar a 

cidade de Kawasaki. Vou contribuir com idéias 

para a revitalização da cidade e idéias para o 

intercâmbio muiticultural. 

 



 

 
 

 

Os resultados da pesquisa realizada em 2019 foram compilados em um relatório para entender a 

conscientização, as condições reais e as necessidades dos residentes estrangeiros que vivem na cidade de 

Kawasaki para integrá-los na política da cidade. 

  Nesta pesquisa, perguntamos sobre a vida diária, assistência médica / seguro, assistência infantil / 

educação, atividades locais / participação na administração municipal, trabalho e assistência das 

repartições públicas. O questionário (enquete) foi preparado em japonês, inglês, chinês (simplificado), 

chinês (tradicional), coreano, português, espanhol, tagalo, vietnamita e tailandês. 

  O público alvo desta pesquisa foram 5.000 residentes estrangeiros selecionados aleatoriamente 

(pessoas sem nacionalidade japonesa) com 18 anos de idade ou mais e que não possuem  a 

nacionalidade japonesa. 

  Os formulários foram enviados e 1,085 pessoas responderam à pesquisa (Taxa de recolhimento: 

21.7%). 

◤ A versão do relatório e do resumo pode ser visualizada no site abaixo: 

http://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000116810.html 

  

 
≪Relatório de 2019 contendo as atividades do 12º. Mandato apresentado ao Prefeito≫ 

Na sexta-feira, dia 17 de Abril, foi entregue ao Prefeito Norihiko Fukuda o Relatório de 2019 das ativiades do 

12o. mandato da Assembléia Representativa. Por motivos do decreto do estado de emergência do COVID-19, este 

ano, a secretaria se encarregou de entrega-lo diretamente ao Prefeito. 

 

Pedido de cooperação no Censo Nacional 

   A partir do dia 1o. de outubro, será realizado o Censo Nacional para se verificar o número de habitantes, idade, 

trabalho e outras informações para todos os cidadãos (incluisive estrangeiros) que vivem no Japão.  

   No dia 14 de setembro, será enviado o formulário (em 7 idiomas disponíveis: japonês,inglês,chinês,coreano, 

português espanhol e vietnamita ) e o ID para repostas via internet . O prazo para rspostas será desde o dia do 

recebimento do formulário até o dia 7 de outubro. 

   Aqueles que não puderem ter acesso à nternet, entrem em contato com a prefeitura de seu bairro para obter o 

questionário traduzido que também deverá ser enviado via correio até o dia 7 de outubro. 

   As respostas deste Censo não serão divulgadas as autoridades de imigração ou a polícia. 

   Contamos com a sua cooperação. 

 

Informações: Divisão de Estatísticas, Agência de Assutnos Gerais  

Tel 044-200-2070                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

 

 

 

 

 

 

                                   70% deste material foi impresso em papel reciclável. 

O Relatório da Pesquisa Estatística aos Estrangeiros (2019) 

da Cidade de Kawasaki se encontra disponível 

【Informações】 

Seção de Promoção Multicultural, Departamento dos Assuntos dos Cidadãos, Assuntos Civis e Culturais 

〒210-0007 Kawasaki Frontier Bldg. 9-F, Ekimaehoncho 11-2, Kawasaki-ku, Kawasaki-shi 

Tel : 044-200-2846  Fax : 044-200-3707  E-mail : 25gaikok@city.kawasaki.jp 

Estaremos aguardando opiniões e comentários a respeito da Assembléia Representativa! 


